

Jaime Mayor Oreja, junto a Gregorio Ordóñez y Alvaro Moragas, aseguró que el PP «será determinante en las ins-tituciones vascas». (Foto Unciti)

Los populares vascos concluyen, con el Congreso Regional de mañana, el proceso de su refundación

Mayor Oreja: «No podemos gobernar en el Estado sin un PP consolidado en Euskadi»

M. Garmendia

DONOSTIA. El Partido Popular del País Vasco, que celebra a partir de mañana su congreso regional en Gasteiz, será «una fuerza de-terminante en el gobierno de las instituciones vascas de las instituciones vascas después de mayo», según aseguró ayer en Donostia Jaime Mayor Oreja. Mayor Oreja, presidente

de la gestora vasca del PP, que dará paso a la nueva ejecutiva regional, subrayó el proceso de consolidación del PP en el País Vasco, como fuerza de centro derecha y su vocación de gobier-no, apostando por un parti-do fuerte y decisivo a la hora de configurar al PP como alternativa del gobier-no en el Estado.

no en el Estado.

«Queremos ser un proyecto de centro derecha para gobernar y con capacidad para pactar con otras fuerzas. La consolidación del centro derecha vasco, es la única manera de consolidar al PP como la alternativa de

K U L T U R ELKARGOA

Sabino

gobierno en el Estado, por-que para que el Partido Po-pular pueda pactar con el nacionalismo histórico, es nacionalismo historico, es indispensable que tenga un proyecto político fuerte en el País Vascos.

Calificó de «muy importante» la responsabilidad de su partido en Euskadi, a la hara de canfidura un posi-

hora de configurar un posible pacto estatal entre PPPNV-IU, «aunque no se trata de desbancar al PSOE a cualquier precio»-, al tiempo que criticó la escasa sen-sibilidad y la incapacidad del gobierno socialista para completar el mapa autonómico, exigencia ésta que el PP defiende, respetando las singularidades de las comunidades históricas

"Cuando el PSOE habla de autonomías, me merece poco crédito, porque en ocho años han demostrado su incapacidad para comple-tar el mapa autonómico y su poca sensibilidad al abordar el problema de las autonomías. Su concepto de Esta-

Tema:

do se iguala, lamentablemente, con los intereses del PSOE y de ahí que digan que algo es antiestatutario o va contra la Constitución, o va contra la Constitución, cuando es contrario a sus intereses de partido. Noso-tros queremos un mapa autonómico completo, político, que defienda las singularidades históricos: dades históricas»

Mayor Oreja, que definió al PP de Euskadi, como «una manera muy vasca de entender lo vasco», apuesta por la autonomía y la singu-laridad vasca «como reto para los propios vascos, más que como exigencia de cara a los demás», capaz, a su jui-cio, «de unir a los vascos y devolver el protagonismo a los ciudadanos, sin repetir los mismos esquemas de la administración central».

Las elecciones municipales corroborarán, según su-braya, la consolidación del PP, que confía en ser la pri-mera fuerza en Donostia y en obtener «un avance sus-tancial respecto del 87» en

económico"

Gobierno Vasco

"Euskadi, cruce de caminos"

"Euskadi, un modelo para el desarrollo

Consejero de Industria del Gobierno Vas-

hendakari para Asuntos Económicos del

CICLO DE CONFERENCIAS

Ponente: Jon AZUA MENDIA, Vicelehendakari y

Anfitrion: Javier GARCIA EGOTXEAGA, ex-Vicele-

"Salon "Uribe" Cámara de Comercio

Alda. Recalde, 50

BILBAO

21 de Marzo, JUEVES, 20 horas

los avuntamientos de toda la comunidad autónoma.

Culminar la transición

El Congreso del PP del País Vasco, que se celebra los días 22 y 23 en la capi-tal gazteiztarra, bajo el lema tal gazteiztarra, bajo el lema «Avanza el futuro popular», será, en palabras de Mayor Oreja, «el fin de un tortuoso proceso», en en el que, además de concluir con la refundación y estructuración interna del partido en Euskadi, contribuirá al asentamiento del partido como alternativa de centro derecha, paso, a su juicio, «que faltaba para ultimar la «que faltaba para ultimar la transición democrática en el

transición democrática en el País Vasco y en el Estado, que terminará cuando ETA deje de matar».

En este Congreso, del que saldrá la nueva ejecutiva popular vasca, se debatirá una ponencia política y cuatro documentos base sobre política lingüística, medio ambiente, educación y dio ambiente, educación y

bienestar social.

«Euskadi, un modelo para el desarrollo económico»

Conferencia de Jon Azua en la Fundación Sabino Arana, hoy

«Euskadi, un modelo «Euskari, un inducio para el desarrollo económi-co» será el título de la con-ferencia que Jon Azua Men-dia, vicelehendakari y consejero de Industria y Co-mercio del Gobierno vasco, impartirá hoy, jueves, 21 de marzo, desde la tribuna de la Fundación Sabino Ara-

na.

Esta charla se enmarca dentro del ciclo «Euskadi, cruce de caminos» y dará comienzo a las 20 horas en los locales de la Cámara de Comercio de Bilbao. Jon Azua será presentado por Javier García Egoetxeaga, ex consejero de Industria y ex virelehendakari para ex vicelehendakari para Asuntos Económicos en el primer Gabinete Ardanza. En su disertación el ac-

tual vicelehendakari reali-zará un análisis de los retos zara un analisis de los retos que se presentan para la economía vasca ante la Eu-ropa del Acta Unica. El im-pulso del nivel de competi-tividad de las empresas de Euskadi y la necesidad de acometer una "segunda" Euskadi y la necesidad de acometer una «segunda vuelta» de la reconversión industrial, recientemente anunciada por Jon Azua, serán algunas de las pautas que marquen su discurso.

El vicelehendakari pre-



Azua, vicelehendakari del Gobierno vasco.

sentará las grandes líneas de actuación económica del Gobierno vasco en esta re-cien iniciada legislatura y apuntará la conveniencia de lograr para Euskadi un modelo propio de desarro-llo económico, cuyas características enunciará. Tras la exposición de Jon Azua tendrá lugar un coloquio con el público asistente. La entrada a esta conferencia, organizada por la Funda-ción Sabino Arana, es libre.

En Vitoria, bajo el lema «Diseñando el futuro»

Juventudes Socialistas celebran este fin de semana su III Congreso

Las Juventudes Socialistas de Euskadi celebran este fin de semana su III Congreso con el objetivo de «ser útiles y prestar servi-cios a los jóvenes vascos, y dejar de ser la organización reivindicativa que hemos sido hasta ahora», según afirmó ayer en Bilbao su actual secretario general, Mel-chor Gil. El congreso ten-drá lugar en Vitoria los días 23 y 24 y hasta el momento sólo se ha presentado una candidatura encabezada por el propio Gil.

Responsables de la orga-nización juvenil del PSE-PSOE han presentado en rueda de prensa celebrada en la capital vizcaina los asen la capital vizcanta los es-pectos organizativos de este congreso. Asimismo, han avanzado posiciones políticas que se adoptaran en el mismo. En este senti-do, Melchor Gil ha afirmado, Melchor Gli la alima-do que, entre otras cosas, las Juventudes Socialistas no apoyarán a los insumi-sos porque «son insolida-rios con los objetores a los que hacen el servicio mi-litar».

En este III Congreso in-tervendrán 119 delegados de 35 agrupaciones locales representando a 2.700 afirepresentando à 2.700 alliados. El secretario general de los socialistas vascos, Ramón Jáuregui, y el diputado general de Alava, Fernando Buesa, intervendrán en los actos de apertura y clausura, respectivamente,

GABINETE SEXOLOGICO Dr. don JOSE I. URIA

Dra. EUKENE ENSUNZA médico psiquiatra, terapeuta sexual Tretamiento de las disfunciones sexuales y de la patrija C/Juen Antonio Zunzunegul, 7-4,° dcha. CITA PREVIA telétono (34) 4423005

TELEFONO DE LA **ESPERANZA**

atiende a personas en situación.
de soledad, depresión, angustia,
conflictos familiares, etc., con
personal especializado
Consultas llamando a:
BILBAO (94) 444.99.91
y DONOSTIA (943) 45.80.05



en goma y lona 1.425

ZORTZIAK, S. L. Nafarroa, 9 BARAKALDO

Organiza: "Fundación Sabino Arana"